

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

MATERIA:

INTERCULTURALIDAD

REPORTE DE LECTURA:

VUDÚ

ALUMNO:

OSWALDO ZÚÑIGA ALFARO

DOCENTE:

SERGIO JIMÉNEZ RUIZ

El vudú

Con la información que obtuve puedo decir que el vudú es una de las religiones más incomprendidas en occidente y muchas veces la asociamos erróneamente a la brujería y a la magia negra, esta religión es practicada por más de treinta millones de personas en África Occidental, cuando las personas practican el vudú antes tienen que realizar ofrendas ante un altar para poder preparar o iniciar con una ceremonia, en África Occidental las ofrendas pueden ser desde un vaso de agua, se consigue una "Nube de cola" la cual se divide en 4 partes, cuando la ceremonia está a punto de comenzar las personas que acompañan estas prácticas realizan cantos acompañados por instrumentos y realizan un baile al cual lo llaman al "baile de los espíritus" el cual sirve para llamar y que bajen las almas de los difuntos para que puedan regresar al mundo de los vivos durante estos rituales se dicen que los espíritus de los bebés que mueren antes de nacer son llamados nuevamente a la tierra de los vivos para que puedan ocupar en nuevo

cuerpo y hay personas las cuales
 firman al puesto de guardianes durante
 estos rituales y son encargados de
 vigilar a los espíritus que han sido
 llamados y apital que estos espíritus
 tengan contacto y se adueñen de los
 cuerpos de las personas vivas. En
 África Occidental para las personas que
 practican estos rituales tienen la
 certeza que todas las personas que
 han muerto, de alguna forma su espíritu
 regresa nuevamente y se cree que al
 regresar a este mundo el espíritu
 quiere irse nuevamente y los practicantes
 de estos rituales son encargados de
 retener y no dejar ir a los espíritus.
 Existen otros lugares en África Occidental
 donde las practicas de vudú son abiertas
 al público e incluso realizan sacrificios
 animales como ofrenda suficiente de
 toda la multitud este lugar es en los
 afueras de Ouidah lugar en donde
 se realiza el más grande festival del
 vudú al cual se festeja anualmente
 en el mes de enero ya que en
 este lugar fue donde nació esta
 religión que descreída de los
 creyentes africanos, también se

dice que el vudú comparte muchas cosas con el cristianismo y se menciona en algunas lecturas que los iniciados en el vudú deben ser "Católicos Romanos" y se dice que el Dios cristiano es quien creó al mundo y creador de los espíritus quienes ayudan a gobernar la humanidad y la naturaleza y existe una cierta controversia entre el cristianismo y el vudú ya que en el vudú no existe el cielo ni el infierno y creen que todos los humanos somos simplemente espíritus los cuales habitamos un cuerpo físico, también se dice que existen otro tipo de fuerzas espirituales en un mundo que nosotros los vivos no podemos ver, se dice que los encantos que iniciaron con estas prácticas también son parte del mundo de los espíritus y son los que se encargan de guiar a los niños por medio de los sueños y señales, el mundo en el que los espíritus viven es una tierra mítica llamada Ginea "un África cósmica" y se cree que gracias a los espíritus del vudú inspiraron la revolución en contra de los colonizadores en esos años.

REFERENCIA:

<https://cnnespanol.cnn.com/2017/04/20/los-mitos-alrededor-del-vudu-la-religion-de-haiti-que-ha-sido-distorsionada-durante-decadas/>

<https://definicion.de/vudu/>